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市長提出議案の題目  
 議案第１０１号 令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号） 
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議事の経過  
（午前 ９時００分 開会 開議） 

○議長（利根健二君）    おはようございます。ただいまの出席議員は２０人です。定

足数に達していますので、令和３年香美市議会定例会を再開し、１０月第２回臨時会議

を開会いたします。  

  直ちに本日の会議を開きます。  

  議事日程は、お手元に配付したとおりです。  

  日程第１、審議期間の決定を議題といたします。  

  本件につきましては、昨日の議会運営委員会で協議をいただいております。協議結果

につきましては、議会運営委員会委員長、比与森光俊君から協議結果報告書が提出され

ていますので、御覧いただきたいと思います。 

  お諮りします。今臨時会議の審議期間は、委員長報告のとおり本日１日としたいと思

います。これに御異議ありませんか。  

「異議なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    異議なしと認めます。よって、審議期間は本日１日と決定い

たしました。 

【審議期間予定表  巻末に掲載】  

  日程第２、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則の定めるところにより、今臨時会議を通じて、１０番、

島岡信彦君、１１番、山崎晃子さんを指名いたします。両名はよろしくお願いいたしま

す。 

  日程第３、諸般の報告を行います。  

  初めに、議長の報告を行います。  

  報告事項につきましては、お配りしました議長報告書のとおりです。  

  日程第４、議案第１０１号、令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号）から、日

程第５、議案第１０２号、香美市立新図書館建設工事（建築）に係る請負契約の一部を

変更する契約の締結についてまで、以上２件を一括議題といたします。  

  行政の報告及び議案の提案理由の説明を求めます。市長、法光院晶一君。  

○市長（法光院晶一君）   皆さん、おはようございます。令和３年香美市議会定例会

１０月第２回臨時会議が開催されるに当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。  

  さて、新型コロナウイルス感染症対策として行われておりますワクチン接種につきま

しては、皆様の御協力の下、１２歳以上の対象者で１回接種が８１ .３５％、２回接種

が７３ .９４％となりました。こうしたことから、集団接種につきましては１０月末を

もって終了し、その後については個別接種を主体に推進したいと考えており、議会終了

後直ちにコロナ対策本部会議を開催することといたしております。第６波も心配されて

おりますので、引き続き基本的な感染予防については徹底するとともに、３回目接種の
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準備を速やかに進めたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。  

  それでは、本臨時会議に提出しました議案につきまして御説明を申し上げます。  

  議案第１０１号、令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号）は、本年の豪雨によ

る災害復旧事業等の補正のほか、地方債の補正を行うものです。  

  議案第１０２号、香美市立新図書館建設工事（建築）に係る請負契約の一部を変更す

る契約の締結については、香美市立新図書館建設工事（建築）に係る請負契約について

変更が生じたため、地方自治法第９６条第１項第５号の規定に基づき、議会の議決を求

めるものです。  

  詳細につきましては、議案細部説明書を御参照の上、御審議を賜りますよう、よろし

くお願いいたします。  

○議長（利根健二君）    これで市長の行政の報告及び提案理由の説明を終わります。  

  お諮りします。先ほどの議会運営委員会協議結果報告書のとおり、今臨時会議に提案

された議案は、会議規則第３７条第３項の規定により、委員会付託を省略したいと思い

ます。これに御異議ありませんか。  

「異議なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    異議なしと認めます。よって、今臨時会議に提案された議案

は委員会付託を省略することに決定いたしました。  

  日程第４、議案第１０１号、令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号）を議題と

いたします。  

  まず、執行部から提案理由の補足説明を求めます。企画財政課長、佐竹教人君。  

○企画財政課長（佐竹教人君）    議案第１０１号、令和３年度香美市一般会計補正予

算（第８号）について説明いたします。  

  令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号）  

  令和３年度香美市の一般会計補正予算（第８号）は、次に定めるところによる。  

  （歳入歳出予算の補正）  

  第１条 歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ３億８ ,３５９万８,０００円を追加

し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ１９３億４ ,１７４万５,０００円とする。  

  ２ 歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳

出予算の金額は、「第１表  歳入歳出予算補正」による。  

  （債務負担行為の補正）  

  第２条 債務負担行為の変更は、「第２表  債務負担行為補正」による。  

  （地方債の補正）  

  第３条 地方債の変更は、「第３表  地方債補正」による。  

  令和３年１０月２２日提出、香美市長  法光院晶一  

  今回の補正予算は、本年の豪雨による災害復旧事業等の補正のほか、地方債の補正を

行うものでございます。 
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  なお、「第１表 歳入歳出予算補正」３ページから９ページまでと、歳入歳出補正予

算事項別明細書１２ページから１４ページまでと、款項目節の内訳１５ページから２１

ページまでにつきましては、議案細部説明書の中で概要をお示ししておりますので、御

参照ください。  

  続きまして、１０ページの「第２表  債務負担行為補正」につきましては、新型コロ

ナワクチン接種に係る２つの事項を追加してございます。  

  次に、１１ページの「第３表  地方債補正」につきましては、３事業について変更し、

限度額を２１億１,４４６万７,０００円といたしました。起債の方法、利率、償還の方

法につきましては、補正前と同じでございます。  

  なお、本年度の一般会計に係る市債の内訳資料につきましては、議案細部説明書にお

示ししているとおりでございます。  

  以上で補足説明を終わります。御審議よろしくお願いいたします。  

○議長（利根健二君）    補足説明が終わりました。  

  本案について質疑を行います。質疑はありませんか。  

  １３番、山﨑龍太郎君。  

○１３番（山﨑龍太郎君）    議案書１０ページ、債務負担行為補正、新型ワクチン接

種事業に係る接種会場運営業務委託についてお尋ねします。  

  議案細部説明書の中に書かれておりますが、市長の報告では、１、２回目接種は１０

月末をもって終了して、３回目接種に対してこのように限度額を決めてやるところであ

りますが、まず１点目は、委託業者がどういう対象になっていくのかということ。今ま

で市の職員が大変頑張られてやってこられた中ですけど、市の職員がやってきた部分と

いうのを、こういう業者に委託するときの限度額を設定する積算根拠ですわね、そこら

辺のところをお尋ねしたい。場所的には今までと同じ形態になるのか、集団接種に対し

て。そこら辺をまずお尋ねしたいと思います。  

○議長（利根健二君）    健康介護支援課参事、横山和彦君。 

○健康介護支援課参事（横山和彦君）   お答えいたします。  

  このコロナワクチンの委託事業につきましては、職員は、入り口の検温でありますと

か、受付とか、接種済証の発行でありますとか、予診とかに当たって毎回５０人前後は

出ております。その他の駐車場の管理でありますとか案内、それから、バスの運行であ

りますとか、看板の設置、大きいもののリースとか、会場の消毒等も行っていただいて

います。そういったものを業者に委託しておりますけれども、選定につきましては、改

めて入札等ということになろうかと思います。そういったことをしているイベント関係

の業者が幾つかありますので、またそちらのほうで選定させていただくことになります。  

  会場につきましては、同じく保健福祉センター香北になろうかと考えておりますが、

今回は１回目、２回目と違って最初から個別接種もありますので、近隣がよい方は土佐

山田町内の医療機関等でも受けることができるようになります。  
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  以上です。  

○議長（利根健二君）    １３番、山﨑龍太郎君。  

○１３番（山﨑龍太郎君）    ということは、今までの仕事を引き継ぐという格好で、

職員の負担というのは、現状どおりまだ３回目接種についても続いていくということで

よろしいのかということと、この積算根拠は、今まで出してきたお金を積算根拠にして

るということでいいのか、お尋ねします。  

○議長（利根健二君）    健康介護支援課参事、横山和彦君。 

○健康介護支援課参事（横山和彦君）   積算根拠につきましては、今まで数か月やっ

てきたもので試算しております。あと、職員の負担につきましては、やはりどうしても

職員でなければならない部分の受付でありますとか、接種済証の発行といった、管理し

ていく部分は必要となりますので、そちらは今までどおり職員で行います。  

  ただし、３回目は１回目、２回目のようにセットではありませんので、その点につい

ては回数が減ってきます。毎週土日ということにはならずに、８か月経過後ということ

ですので、土日やるとちょっと早まったりしますので、週に１回で日曜日だけとか、日

曜日も月に３回とか、若干回数は減りますので、今までと比べると負担は軽減されます。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかにありませんか。  

  １３番、山﨑龍太郎君。  

○１３番（山﨑龍太郎君）    最後です。国基準もあると思いますが、３回目接種、２

回目接種からのスパンですわね、どれぐらい空けてという考え方なのか、お尋ねします。  

○議長（利根健二君）    健康介護支援課参事、横山和彦君。 

○健康介護支援課参事（横山和彦君）    報道等でも御存じと思いますが、今のところ、

国が示しておるのがおおむね８か月以上経過後とされております。そのおおむねの部分

がはっきりしておりませんが、２回目接種から８か月経過でありますので、香美市の場

合は、高齢者の１回目を接種された方が４月の末、２４日、２５日、それから２回目が

５月１５日、１６日といったあたりですので、２回目から８か月が経過するのが１月中

旬ということになります。始めるのは２月の頭ぐらいになろうかと考えております。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかにありませんか。  

  ６番、森田雄介君。 

○６番（森田雄介君）   議案書１９ページでお伺いいたします。  

  ８款、土木費の中の河川費、４目、地すべり対策事業費、議案細部説明書２ページの

下のほうに出ておりますが、まず地すべり対策事業費で２０万円の追加ということです。

観測回数を追加するということで、産業建設常任委員会のほうでも現地は見させてもら

ったんですけれども、まず、この観測回数ですが、調査を継続していくのに当たって、

通信による継続なのか、どういった形で観測を増やすのかというのが１点。  
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  同じく、議案細部説明書の７ページには、市道根木屋野久保線の工事請負費４００万

円が書かれております。こちらのほうは崩落を防ぐと書かれておりますけれども、どう

いった工事をするのか、内容をお聞かせください。  

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    お答えいたします。  

  現地も確認をしていただいていますが、根木屋の大規模な地滑りのところの観測状況

になります。やっぱり８月に雨が多かった関係で、現地のほうの職員からの報告により

ますと、ちょっと水が浮き出てきたり何かとあるので、現在施工中の委託業者と相談し、

水が出る間とか出ん間とか、その辺の根拠等についての調査という形で、ちょっと回数

を増やすための計上となっております。  

  続きまして、根木屋のほうになりますが、市道の根木屋野久保線のこととなりますが、

場所は、３０災の７月豪雨で国道１９５号が通行止めとなったときに、迂回路ではあり

ませんが、かなり迂回路的に使われた、ちょっと小さい、もう軽四がぎりぎり通れるぐ

らいの道なんですが、そこに一部山留めでコンクリート吹きつけをしております。その

コンクリート吹きつけがもう浮いてきて、中に多分水が通ったんやと思いますが、ちょ

っと浮いちゅうようなので、のり面処理をするような感じとなっております。  

  なお、被災状況といいますか、経年の劣化的なものと、中途半端なずれといいますか、

壊れ方が中途半端で災害等にはかからないということで、緊急自然災害防止対策事業債

の起債を充てるような形で計画しております。延長的には約１１.５メートル区間とい

うことで、一部取り合わせの舗装等も直すように計画しております。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかにありませんか。  

  １１番、山崎晃子さん。  

○１１番（山崎晃子君）   議案書１８ページでお聞きいたします。  

  農林水産業費の中の１２節、委託料、ハザードマップ作成委託業務で、農業水利施設

の長寿命化ということで説明があっていますけれども、対象になる施設というのはどれ

ぐらいあるのか、場所等も分かればお聞きしたいと思います。  

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    過去にも説明しておりますが、防災重点ため池が香美市

内に２３か所あります。その部分につきましてハザードマップ等を作成するということ

で、県を通じて国から１００％という形にはなっておりますが、今回、県の予算が確定

したための計上となっております。  

  その中で、全体が、先ほど言いましたように２３か所、今回実施予定箇所が１３か所、

実施済み箇所が６か所、それで、あと残りの４か所につきましては、もう水をためてお

らないと、現在使用していないという形で未定となっております。場所につきましては、

どっさり２３か所、市内にどっさりあります。一覧表がありますので、また見てもろう
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たら。一々読めませんので、よろしくお願いします。  

○議長（利根健二君）    ほかに質疑はありませんか。  

  ５番、笹岡 優君。 

○５番（笹岡  優君）   議案細部説明書の７ページでちょっとお聞きしたいですが、

緊急度・危険度等ランクづけを行うという形では、いろんな要望が来ていますわね、そ

の要望にランクを付ける。それは、何か数字でランクを何か決めていって、優先順位を

確定しているのか。このランクづけのやり方は、どういう形でやってるんですか。 

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    一応、建設課内での試算としてのランクづけはしており

ます。ただし、緊急順位とか地元のやっぱり使用頻度等の問題で、なかなかランクづけ

ができない部分もあります。経済効果といいますか、そこら辺もあった上での判断で、

どのようなランクづけをしたらえいのか、いつも悩んでおる状況です。また、追加でい

ろいろと要望してくる方もおられますので、そこら辺の対応に苦慮しております。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかにありませんか。  

  ５番、笹岡 優君。 

○５番（笹岡  優君）   そしたら、議案細部説明書の１１ページでお聞きしますが、

これは８月豪雨による林道施設関係ですけど、あと残事業として今まだどれぐらい残っ

てるんかなという。大体これで見通しが立ってきたのかどうかも含めて、その辺はどう

でしょうか。  

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    今回の分は本年度災害分の補正という形に、５月から８

月豪雨によるものとなっております。なお、３０災からのずっとの残りというのは、も

う現状を産業建設常任委員会の方にも見に行ってもらっていますが、状態は委員長報告

のままです。また３月までには済まさなければなりませんので、現場のほうでは今進ん

でおります。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかに質疑はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    質疑がないようですから、これで質疑を終わります。  

  これから討論を行います。討論はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    討論なしと認めます。これで討論を終わります。  

  これから、議案第１０１号を採決いたします。  

  本案を原案のとおり可決することに賛成の方の起立を求めます。  

（賛成者起立）  
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○議長（利根健二君）    全員起立であります。よって、議案第１０１号は、原案のと

おり可決されました。  

  日程第５、議案第１０２号、香美市立新図書館建設工事（建築）に係る請負契約の一

部を変更する契約の締結についてを議題といたします。  

  まず、執行部から提案理由の補足説明を求めます。建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    技術支援の形ということで、建設課のほうから工事概要

の部分について説明させていただきます。内容的にいきますと、今回大きな変更が４か

所あります。随時述べさせていただきます。  

  土工事及び地業工事におきまして、当初、１階床スラブ部分におきまして約５０セン

チメートルのセメント系土壌硬化剤添加により、所定の地盤支持力の確保を計画してお

りました。事前配合等室内試験により所定の支持力が得られないため、砕石等に置き換

えたというのが土工事、地業工事の変更部分となっております。８００万円程度ござい

ます。なぜそのような形になったかといいますと、当該箇所の地形は周辺よりちょっと

低く、水がたまるようなところで、腐葉土、表土分としましては養分のあるえい表土や

ったと聞いております。そのため、有機物等がありまして、セメント系硬化剤による水

和反応、ポゾラン反応が得られないために起こった現象と認識しております。また、当

初工事前に遺跡発掘している関係があり、表土、基盤部を混ぜて埋め戻したことも要因

となると思います。水がたまるため、早期に戻さなければならなかったというのが原因

やと思っております。  

  続きまして、建具工事部分におきまして、室外機等の外部設備を当初メッシュフェン

ス等としておりましたが、駐車場等の一部見直しにより、そのスペースが一部駐車スペ

ースとなったため、景観向上及び安全面を考慮し、目隠しフェンス等に変更しておりま

す。 

  続きまして、ユニット及びその他の工種におきまして、設計自体ではコロナ対策的な

ものができていなかったようです。その後、コロナが出てきましたので、カウンター及

びデスク等をコロナ対応、感染症対応のカウンター等に変更しております。  

  また、特殊形状の屋根タイプのため、施工性及び防水対応確認及び将来の管理仕様確

認のため、モックアップ（原型模型）を作り、水の流れなどの確認、防水対策の確認を

しております。また、それを作ることにより、防水対応だけではなく、天井、壁面空間

等の確認もできることにより、空間等の確保、どのような形で利用可能かの検討もでき

るということになっておるようです。また、モックアップ等の原型模型の展示により、

工事関係及び見学者等への説明もスムーズにできるという形となっております。モック

アップにつきましては、特記仕様のほうで確認をという形で、当初からの指示となって

おります。  

  以上が主な工事概要となっております。  

○議長（利根健二君）    生涯学習振興課長、黍原美貴子さん。  
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○生涯学習振興課長（黍原美貴子君）    続いて、書架工事について補足説明をさせて

いただきます。  

  先ほど井上課長の説明にもありましたモックアップ（原型模型）を作成した関係で、

いろいろ検証することができました。現地の軀体の立ち上がりなど再度確認も一緒にさ

せてもらって、天井と壁面の空間スペースがもう少し有効活用できると思われましたの

で、市民の本をたくさん置いてほしいというニーズに応えるためにも、蔵書数を少しで

も増やすことができるように、書架工事をちょっと変更させていただきました。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    補足説明が終わりました。  

  本案について質疑を行います。質疑はありませんか。  

  ５番、笹岡 優君。 

○５番（笹岡  優君）   先ほど説明いただきましたが、金額的にちょっと細部をね、

この内容は大体これぐらい増額になったということも含めて、説明いただければありが

たいですが。  

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    諸経費等の関係がありますので、概略的な数字になるこ

とをお許しくださいませ。  

  私のほうから説明しました、土工事、地業工事につきまして約８００万円、続いて、

建具工事につきまして１００万円、ユニット及びその他の工事につきまして２００万円、

それと、生涯学習振興課長のほうから説明ありました、書架工事で約１ ,３００万円の

変更となっております。その他、数値の違いとか現場状況によって多少各項目増減は入

っておりますが、主立ったところはそこになります。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかに質疑はありませんか。  

  １４番、大岸眞弓さん。  

○１４番（大岸眞弓君）   先ほどの補足説明の中で、天井と壁面空間を有効活用して

書籍をたくさん置きたいということなんですが、当初に置く予定の書籍と冊数が変わっ

て増えたということですか。  

○議長（利根健二君）    生涯学習振興課長、黍原美貴子さん。  

○生涯学習振興課長（黍原美貴子君）    本の数が何冊増えるかということまではちょ

っとよう計算してないんですけれども、壁面のほうに空いているところを大分高くする

とかいろいろすると、たくさん入れることもできますし、見やすく、探しやすくするこ

とも可能になります。  

○議長（利根健二君）    ほかにありませんか。  

  １９番、甲藤邦廣君。  

○１９番（甲藤邦廣君）   ちょっと基本的な部分でお聞きします。  
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  当初、契約して入札残金が発生したということで、予算の増額はないけれども、入札

残金を使用して増額変更を行うということだろうと思います。その中で、ちょっと疑問

に思っておりますのは、いわゆるモックアップの必要性ですね。原寸の部分的な模型で

すか、それを作成するということで、予算も多分計上されていると思いますけれども、

複雑な形状というのは最初から分かっているわけですね。それでなぜお金をかけてモッ

クアップの作成が必要なのかということが１点です。  

  それと、この地盤改良工事ですけれども、通常、広い面積をセメント安定処理する場

合、当然、ボーリングした結果で設計すると思うんですが、水分とか土壌の粒度とかに

よってセメントの量を変えることで、所定の強度を保っていくということになりますけ

れども、その時点でどこまで押さえていたのか、数字的にですね。数字を聞いているわ

けではありませんけれども、普通に考えると、腐葉土が多いということであれば、最初

から剝ぎ取って砕石で置き換えるやり方が普通だと思うんですが、最初にそれがどうし

て分からなかったのかということ、この２点をお聞きします。  

○議長（利根健二君）    建設課長、井上雅之君。  

○建設課長（井上雅之君）    最初に、モックアップの件につきましては、やはり形状

等の問題という認識をしていますが、やっぱり当初、鉄骨等の取り合い、レベル管理等

について十分調整を行った上で、各種の水勾配が確認できる検証資料を、監督職員、そ

の他と検証するという形で特記仕様のほうへうたっておりました。その中で、３Ｄにす

るのか、どんな形にするのかは現場のほうで進めたのやと思っておりますが、やはり施

工業者のほうから、モックアップを作って、実際の流れ、それと施工性、どのような順

番でやったらえいのか、再度の確認をしたいということになりました。ただ、当初にモ

ックアップの作成費用が抜かっておったということはあります。申し訳ありません。  

  続きまして、土壌改良の件につきましては、当初、点において何か所かボーリング調

査により地盤確認を行っておるようです。その中で、表土分の厚さ、水分等は確認して

おりますが、点で確認しちゅうために、面でのこととなると、このように地盤の支持力

が出なかったと聞いております。ただ、セメント系土壌硬化剤を入れるほうが、砕石で

置き換えるよりか設計段階では安かったということで、経済比較の中でそう進んでおり

ますが、ボーリングの結果と現場実施前の試験結果に相違が出てきまして、今回このよ

うな変更となっております。  

  以上です。  

○議長（利根健二君）    ほかに質疑はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    質疑がないようですから、これで質疑を終わります。  

  これから討論を行います。討論はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    討論なしと認めます。これで討論を終わります。  
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  これから、議案第１０２号を採決いたします。  

  本案を原案のとおり可決することに賛成の方の起立を求めます。  

（賛成者起立）  

○議長（利根健二君）    全員起立であります。よって、議案第１０２号は、原案のと

おり可決されました。  

  次に、９月定例会議で休会中の審査に付してありました、日程第６、議案第７１号、

令和２年度香美市一般会計歳入歳出決算の認定についてから、日程第１７、議案第８２

号、令和２年度香美市工業用水道事業会計歳入歳出決算の認定についてまで、以上１２

件を一括議題といたします。  

  初めに、１０月２１日に開催されました予算決算常任委員会の審査結果につきまして

は、予算決算常任委員会審査結果報告書のとおりであります。  

  これから、予算決算常任委員会委員長に対する質疑を行います。質疑はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。  

  これから討論を行います。討論はありませんか。  

「なし」という声あり  

○議長（利根健二君）    討論なしと認めます。  

  これから、日程第６、議案第７１号から、日程第１７、議案第８２号までの１２件を

一括して採決いたします。  

  以上１２議案に対する委員長の報告は認定であります。本案を委員長報告のとおり決

定することに賛成の方は起立を願います。  

（賛成者起立）  

○議長（利根健二君）    全員起立であります。よって、議案第７１号から議案第８２

号までの１２件は、原案のとおり認定されました。  

  以上で、今臨時会議に付された議案は全て議了いたしました。  

  以上をもちまして、１０月第２回臨時会議を終了し、令和３年香美市議会定例会を散

会いたします。  

（午前 ９時３５分 散会）  
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令和３年香美市議会定例会１０月第２回臨時会議 

審議期間等の予定表 

 

審議期間 月日（曜日） 会        議        等 

第１日 
１０月２２日

（金） 
本会議 

・審議期間の決定 

 

・会議録署名議員の指名 

 

・諸般の報告 

 

・議案提案  説明～採決 

 

 

 

 

議会運営委員会の協議結果の報告 

 

  令和３年香美市議会定例会１０月第２回臨時会議について、議会運営委員会

で協議した結果は次のとおりです。 

 

１ 臨時会議の審議期間等について 

（１） 審議期間は本日１日とします。なお、会議の都合により審議期間の延長

を必要とする場合は議長に一任する。 

 

（２） 会議は予定表のとおりであり、委員会への付託を省略し、本会議で審議

採決する。 

 

（３） 議案第７１号から第８２号の１２件を一括採決する。 

 

２ 一般質問のあり方について 

   それぞれの議員が通告に従い質問の在り方については留意しながら進め 

ていく。また、質疑の通告制については、今後各会派で協議する。 

 

３ 議員定数について 

   各会派で協議の上、同じ意見を持つ議員で発議の提出を検討する。 
 

 



４ 常任委員会の視察研修について 

   今年度の常任委員会行政視察は行わない。 

 

５ 議会関係条例等の見直しに関する小委員会からの報告ついて 

   各会派で協議し、次回（11月 12日）の議会運営委員会で意見をとりまと

める。事務局は法制へ確認。 

 

６ その他 

（１）議会等での服装基準について 

     各会派で協議する。 

 

 （２）香美市消防署香北分署の件について 

     各会派で協議する。 

 

 （３）自由討議について 

     議長と各常任委員会委員長で協議し進めていく。 
 

 （４）人事院勧告について 

     執行部にあわせ進める。 

 

 



　１．議　案　関　係

事件の番号 件　　　　　　　　　　　　　　　名 所 管 委 員 会 審査結果 備　　考

議案第71号 令和２年度香美市一般会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第72号 令和２年度香美市簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第73号 令和２年度香美市公共下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第74号 令和２年度香美市特定環境保全公共下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第75号 令和２年度香美市農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第76号 令和２年度香美市国民健康保険特別会計（事業勘定）歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第77号 令和２年度香美市介護保険特別会計（保険事業勘定）歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第78号 令和２年度香美市介護保険特別会計（介護サービス事業勘定）歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第79号 令和２年度香美市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第80号 令和２年度香南香美地区障害者自立支援審査会特別会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第81号 令和２年度香美市水道事業会計未処分利益剰余金の処分及び歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

議案第82号 令和２年度香美市工業用水道事業会計歳入歳出決算の認定について 予算決算常任委員会 原案認定 全員賛成

委員会審査結果一覧表



　１．議　案　関　係

事 件 の
番 号

件　　　　　　　　　　　　　　　名 議決結果
議　決
年月日

  議案
  第 71 号

令和２年度香美市一般会計歳入歳出決算の認定について 原案認定 3.10.22

  議案
  第 72 号

令和２年度香美市簡易水道事業特別会計歳入歳出決算の認定につ
いて

原案認定 3.10.22

  議案
  第 73 号

令和２年度香美市公共下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定に
ついて

原案認定 3.10.22

  議案
  第 74 号

令和２年度香美市特定環境保全公共下水道事業特別会計歳入歳出
決算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 75 号

令和２年度香美市農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算の認定
について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 76 号

令和２年度香美市国民健康保険特別会計（事業勘定）歳入歳出決
算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 77 号

令和２年度香美市介護保険特別会計（保険事業勘定）歳入歳出決
算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 78 号

令和２年度香美市介護保険特別会計（介護サービス事業勘定）歳
入歳出決算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 79 号

令和２年度香美市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定に
ついて

原案認定 3.10.22

  議案
  第 80 号

令和２年度香南香美地区障害者自立支援審査会特別会計歳入歳出
決算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 81 号

令和２年度香美市水道事業会計未処分利益剰余金の処分及び歳入
歳出決算の認定について

原案認定 3.10.22

  議案
  第 82 号

令和２年度香美市工業用水道事業会計歳入歳出決算の認定につい
て

原案認定 3.10.22

  議案
  第 101 号

令和３年度香美市一般会計補正予算（第８号） 原案可決 3.10.22

  議案
  第 102 号

香美市立新図書館建設工事（建築）に係る請負契約の一部を変更
する契約の締結について

原案可決 3.10.22

令和3年香美市議会定例会10月第2回臨時会議議決一覧表


